

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan di atas dapat disimpulkan bahwasannya media pembelajaran audio visual efektif pada pembelajaran membaca puisi pada siswa kelas X SMK Sultan Agung Sumber, karena skor rata-rata data posttest kelas eksperimen lebih tinggi dibandingkan dari kelas kontrol. Hal ini dibuktikan dari perolehan nilai uji t yaitu $\text{sig} = 0,002 < 0,05$, maka H_0 ditolak H_1 diterima. Artinya media pembelajaran audio visual signifikan atau penting diterapkan pada pembelajaran membaca puisi di kelas X, karena dengan menggunakan media pembelajaran ini diperoleh keefektifan berupa pembelajaran yang sesuai dengan rencana, pemahaman siswa terhadap materi pembahasan meningkat.

B. Implikasi

Implikasi penelitian ini adalah media pembelajaran audio visual dapat digunakan untuk pembelajaran membaca puisi. Dari hasil penelitian bahwa kompetensi dasar (KD) pembelajaran bahasa Indonesia yang berkaitan dengan sastra cocok untuk menerapkan media pembelajaran audio visual, diantaranya pembelajaran cerita fantasi, puisi rakyat, dan lain sebagainya.

C. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, ada beberapa saran terkait hasil penelitian sebagai berikut.

1. Bagi Guru

Guru diharapkan dapat memilih media atau cara mengajar yang tepat, agar dapat menciptakan suasana belajar yang lebih menyenangkan dan membangkitkan semangat peserta didik sehingga dapat meningkatkan hasil belajar peserta didik. Media pembelajaran audio visual merupakan salah

satu variasi media pembelajaran yang dapat digunakan guru dalam proses pembelajaran agar suasana kelas tidak menjadi monoton.

2. Bagi Siswa

Siswa diharapkan dapat berperan aktif dalam proses pembelajaran di kelas dan harus lebih percaya diri ketika berpendapat ataupun mempresentasikan hasil kerja mandiri atau kelompok. Karena keterampilan dalam berbicara di depan umum dan mengemukakan pendapat perlu ditingkatkan lagi.

3. Bagi Peneliti

Diharapkan penelitian ini, dapat menjadi bahan referensi dan juga menjadi bahan koreksi bagi penyempurnaan penyusunan penelitian selanjutnya sehingga penelitian ini dapat bermanfaat bagi pembaca. Perlu diadakan penelitian lebih lanjut agar dapat diketahui bahwa media audio visual dapat diterapkan dan memberikan hasil pada materi lainnya maupun mata pelajaran lain.

